

# 高小コミスクだより

No.8 令和4年1月  
かほく市立高松小学校  
校長 笹山明夫  
学校コーディネーター  
澤野直美

新しい年を迎え、子ども達は新たな気持ちで学習や活動に励んでいます。保護者の皆様、地域の皆様、今年もどうぞよろしくお願いいたします。



近谷正孝さんと子ども達が作りました

## 押し花コースター作り<4年生> 12月3日(金)

4年生は、これまで福祉について学んできました。その一環として、押し花のコースターを製作し、ひとり暮らしのお年寄りに贈ることになりました。ゲストティーチャーの葛葉タカさん、黒川静子さん、野村寿美代さん、楠千恵さんに来ていただき、作り方を教えていただきました。出来上がった作品は、高松地区の民生委員の方々にお願いして、ひとり暮らしのお年寄りに届けていただきました。



## お箏教室<5.6年生> 12月17日(金)

お箏教室をされている川守雅楽伎<sup>かわもりうたぎ</sup>さんに教えていただきました。最初に川守さんが「春の海」を演奏してくださいました。そのあと、子ども達は「さくら さくら」を練習しました。友達同士で教え合っ、とても上手になりました。



4年生は1月にお箏教室を予定しています。



書き初め練習 < 5.6年生 > 12月14日(火)・16日(木)

竹中絹子さんに書き初めを指導していただきました。子ども達は、お手本を書く竹中さんの話を真剣に聞きました。そして、集中して書くことが出来ました。書き初め大会に向けて、意義深い時間になりました。



☆ぶどうの蔓で  
クリスマスリース☆

高松ぶどうの蔓の大きなリースを玄関ホールに飾りました。



ぶどうの蔓は玄海ぶどう園さんからいただきました。  
\*かほく市のInstagramに掲載されています。



ガーデンピック製作 < 環境委員会 > 12月2日(木)



桜井一樹さんに材料の用意、図案のレーザー加工をしていただきました。



子ども達は支柱に釘打ちをしました



完成したガーデンピックをコミスク花壇とプランターに立てました。  
冬の寒さに負けず、きれいな花を咲かせています



